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伊万里地区区長会長 岡 田 政 昭

伊万里スポーツ協会 会長 前山 大作
伊万里地区老人クラブ連合会 会長 柴田 武幸
伊万里地区防犯協会 会長 三ツ溝裕男美
伊万里地区交通対策協議会 会長 緒方 信弘
伊万里地区交通安全協会伊万里支部 支部長 竹内 和教
伊万里地区青少年育成町民会議 会長 岩橋 和子
伊万里地区自治公民館連絡協議会 会長 山崎 敏夫
伊万里地区人権・同和教育推進協議会 会長 川浪 紀子
伊万里地区子ども会連合会 会長 末吉 建作
いまり地区社会福祉協議会 会長 山﨑 久行

「市内一周駅伝大会」

あけましておめでとうございます。
皆様には、健やかに令和５年卯年の新年をお迎えの事とお慶び申し上げます。
日頃より区長会、各区運営に対し、ご理解ご協力を賜り厚くお礼申し上げます。
さて、コロナ感染拡大により昨年も引続き、前半９月まで、恒例行事を中止せざる
を得ませんでした。しかし１０月には感染減少となり、何とか３年ぶりに日常を取戻し、
前進したいとの想いで、秋祭り、御神幸祭（トンテントン）や公民館祭りが行われまし
た。食生活改善推進協議会、青年部の皆さんによる飲食提供は残念ながら中止で
したが、保育園児のお遊戯、子ども太鼓の演奏、オカリナ、ブラスバンド、リズムダン
ス、伊小コーラス部の発表会は明るく心豊かに元気をもらい、触れ合いながら地域
連帯、親しみにつながったものだと思います。
３回目の城山公園清掃は空模様を気にしながらの実施となりましたが、改めて紅
葉の美しさを実感したところで、来年３月桜の季節には、４回目清掃を予定したいと
考えています。
まだまだ、元の日常が取り戻せませんが、下を向いてばかりではいられません。コ
ロナで価値観や生活様式も変わり、チェンジ、チャレンジが求められています。新し
き年を、知恵を出し合い、ウィズコロナで乗り越えていきたいと思います。
伊万里市でも出生減、高齢化を見据え、伊万里駅前、市民会館跡地を含め市街
地の整備、活用も議論され始めました。（伊万里川や城山公園の活用検討が必要
か）
引き続き、私達は自分達の街が市の中心部、表玄関として活気と魅力がある街、
地域住民が安全安心で住みやすい街となるように、新年度も取組みたいと思って
います。
皆様には、この一年が明るい年であります様に祈念申し上げ、ご挨拶といたしま
す。

３年連続の好成績! 次は優勝旗奪還を‼
１１月２７日(日)、第６９回伊万里市内一周駅伝競走大会が開催されま

した。昨年優勝の伊万里チームは“大会連覇！”を目標に、チームメイト
と切磋琢磨しながら１年間練習を積み重ねてきました。また、県大会で優
勝し、全国大会に出場した啓成中学校男子駅伝部の活躍に続けと激を飛ば
しながら大会に臨み、優勝チームと１分８秒差、２位とは１１秒差の３位
という好成績を収めました。２区の大島聖生さんと１２区を走った熊川晴
彦さんが区間賞を獲得しました。おめでとうございます。
出場された選手の皆さん大変お疲れ様でした。また、沿道で声援いただ

いた地区の皆さん、ありがとうございました。
なお、１月２９日(日)に予定されている第７５回東西松浦駅伝大会は、

啓成中校区体育協会として、予選会免除で出場することが決定しています。
選手の皆さん次の大会も頑張ってください。
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高齢者との交流会（サロン）を開催 「地区社会福祉協議会」

一人暮らしをされている高齢者の方々をコミュニティセンターにご招待
し、地域との交流を通して心豊かに、また元気に過ごしていただくため、
今年度初めてとなる高齢者サロンを
１１月３０日(水)に開催しました。
当日は、いまり保育園児のお遊戯

やリズムダンスの発表もあり、参加
された皆さんは、手拍子や体を動か
したりして、楽しいひと時を過ごし
ておられました。
次回は、コロナの影響も見ながら、

１月以降に開催する予定です。
お楽しみに！


